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Liebe Mitglieder und Freunde unserer  
DJK Eiche, 
 
DJK heißt bekanntlich Deutsche Jugendkraft. 
Der Jugend gilt also bei unserer Eiche eine be-
sondere Aufmerksamkeit. Vor allem in Zeiten, in 
denen die Corona-Pandemie am Abklingen ist 
und viele Ältere im DJK-Verein bereits zweimal 
geimpft wurden. 
Wir sind uns also unserer Verantwortung für die 
Jüngeren etwa beim Kinderturnen oder beim 
Tischtennis voll bewusst. Schließlich haben die 
Jugendlichen unter dem Damokles-Schwert des 
Corona-Virus besonders gelitten. So setzen die 
Abteilungsleiter unserer Eiche alles dran, um zu 
einem geregelten Sport- und Spielbetrieb zu-
rückkehren zu können. 
Deshalb möchte ich mich an dieser Stelle noch 
einmal bei allen Aktiven unseres DJK-Vereins 
bedanken, die sich für die Eiche engagieren und 
ermöglichen, dass hoffentlich bald Normalität 
eintritt. 
Vereinstreue ist ein wichtiges Gut. Dafür steht 
unser Eiche-Gründungsmitglied und Geistlicher 
Beirat, Pfarrer Norbert Bachus, über seinen Tod 
hinaus. Wie oft hat er im „Geistlichen Impuls“ 
des Eiche-Blättchens die besonderen Verpflich-
tungen unseres DJK-Vereins herausgestellt. Zu-
dem hat Pfarrer Bachus testamentarisch ver-
fügt, dass die Eiche mit einer beträchtlichen 
Spende bedacht wird, die natürlich auch der Ju-
gendarbeit zugutekommen wird.  
Leider müssen wir aus Fürsorge zu diesem Zeit-
punkt alle vereinsinternen Feiern absagen. 
Schließlich ist die Pandemie noch nicht ganz 
ausgestanden. Einzig geplant haben wir unsere 
Jahresmitgliederversammlung am 6. Oktober im 
Pfarrzentrum Dreifaltigkeit, wenn das gesund-
heitlich möglich ist. Dann wird der Vorstand 
über den Vorschlag eines ermäßigten Jahresbei-
trags für 2021 abstimmen lassen. 
Lasst uns optimistisch bleiben - in der berech-
tigten Hoffnung auf baldige Freude bei Sport 
und Spiel. 
 
Mit den besten Grüßen  
Euer 
 
 
 
(Horst Nitsche, Vorsitzender)   
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 4  GEISTLICHER IMPULS  

Neustart nach Corona-Zwangspause 

 

Wenn man in der letzten Zeit unsere Gesellschaft mit all ihrer Vielfalt, ihren ver-
schiedenen Gruppierungen, unterschiedlichen Organisationen sowie kulturellen, 
sozialen und sportlichen Vereinen beobachtet, gewinnt man den Eindruck, dass 
überall wie im Frühjahr nach einem langen und strengen Winter neues Leben 
erwacht.     

Diese Zwangspause, bedingt durch Corona, bot Gelegenheit zur Bewertung der 
bisherigen Tätigkeiten und Handlungsweisen. So konnten negative und positive 
Entwicklungen erkannt und ausgewertet werden. Auch bei der DJK auf allen 
Ebenen wie Bundesverband, Landes- und Diözesanverbänden sowie bei den 
Vereinen stellte sich die Frage, ob die besondere Aufgabenstellung der DJK im-
mer Grundlage und Ziel im Vereinsleben war. In aller Ruhe konnte man beurtei-
len, in welchem Umfang unser Verein die besonderen Aufgaben als DJK-Verein 
gelebt hat. Grundsätzlich kann man überdenken, ob die DJK mit ihrer besonde-
ren Aufgabenstellung in unserer Zeit noch gebraucht wird.  

Jeder, der die Entwicklung im Sport kritisch beobachtet und die ethischen 
Grundlagen der DJK kennt, kann eigentlich nur feststellen, dass die DJK, auf 
Diözesan-, Landes- und Bundesebene mehr denn je gebraucht wird. Im Spitzen-
sport kann man es leider fast in allen Sportarten beobachten. Die zum Teil un-
menschliche Dominanz des Geldes und die Kommerzialisierung in allen sportli-
chen Bereichen führt zu Belastungen im gesamten Sportbetrieb. Obwohl die 
Einflussnahme der DJK leider nicht sehr groß ist, ist sie - wie viele Fachleute 
sagen - das gute Gewissen des Sports.  

Bei den Vereinen ist die Verwirklichung der DJK Grundlagen nicht immer so ge-
lungen wie erwartet. Und gerade während der Corona-Zeit hat sich bei ruhiger 
Betrachtung die Frage gestellt, wieviel DJK ist mein Verein noch.  

Stellvertretend für alle in dieser Zeit verstorbenen Mitglieder erwähne ich unser 
Gründungs- und Ehrenmitglied Pfarrer Norbert Bachus. Er hat der DJK Eiche 
nicht nur einen Betrag von 2000 Euro für die Jugendarbeit vermacht, sondern 
auch den Kelch und die Patene aus Bleikristall, die er zu seinem Priesterjubilä-
um als Geschenk von der DJK Eiche bekommen hatte. 

Traurig bleibt mir der 17. Dezember 2020 in Erinnerung. Trotz des ausgefalle-
nen DJK Jubiläums zelebrierte Pfarrer Madloch in der Kirche Hl. Dreifaltigkeit 
einen Dankgottesdienst für alle Mitglieder sowie einen Gottesdienst zum Ge-
dächtnis an die Verstorbenen, besonders genannt für Pfarrer Norbert Bachus. 
Wenn auch im Eiche-Blättchen und in der Offenbach-Post angekündigt, waren 
nur zwei Eiche-Mitglieder und der Neffe von Pfarrer Bachus mit Ehefrau anwe-
send. Dank gebührt Pfarrer Madloch, der einen sehr eindrucksvollen Gottes-
dienst feierte. 

Der Neustart lässt auf eine gute und erfolgreiche Entwicklung hoffen. Dass fast 
alle Mitglieder unserer DJK Eiche die Treue gehalten haben, ist ein positives 
Zeichen der Verbundenheit und beste Voraussetzung für die zukünftige Vereins-
arbeit. Machen wir das Beste daraus. 

 

Klaus Bodensohn 

Ehrenvorsitzender  



 5  VORSTAND  

Stellvertretender Vorsitzender 

Udo Tschatsch 
069-869480 

 

Vorsitzender 

Horst Nitsche 
069-891882 
 

Rechtswart 

Dr. Lucas Bruno 
069-832242 
 

Kassenwart 

Werner Jeidler 
069-858353 

 

Ehrenratsvorsitzender 

Klaus Bodensohn 
069-871651 

 

Passivenvertreter 

Karin Greb 
06182-82 92 47 

Stellvertretender Vorsitzender 

Damir Bischoff 
069-98952180  

Stellvertretender Vorsitzender 

Thomas Föhre 
06108-791566 

 

Pressewart 

Klaus Ackermann 
069-865457 

Geschäftsstelle DJK Eiche 

c/o Werner Jeidler 

Heusenstammer Weg 17 

63071 Offenbach  

Homepage 

www.djk-eiche-offenbach.de 

E-Mail 

geschaeftsstelle@djk-eiche-offenbach.de 

Schriftführer 

Ingo Sommer 
06104 - 79 74 24 



 6  MEIN VEREIN  

Eiches wichtiger Weichensteller 

Zum 80. Geburtstag von Klaus Bodensohn, Ehrenvorsitzender unseres 
DJK-Vereins 

 

Das Wohl der Stadt hatte er als ehemaliger Baurat, Bürgermeister und in der 
Geschäftsführung von Offenbacher Dienstleistungsgesellschaften im Auge. Sein 
Herz dagegen schlägt noch immer für die DJK Eiche, der er gleichsam von Kin-
desbeinen an verbunden ist und bei der er als langjähriger Vorsitzender wichti-
ge Weichen stellte. Klaus Bodensohn, mittlerweile Ehrenvorsitzender, hat seinen 
80. Geburtstag gefeiert. In seiner Bieberer Lieblingsgaststätte „Zum Waldeck“ 
und in alter Frische, wie man so schön sagt. 

Die Eiche hat ihren Vereinsschrittmacher mit einer Torte überrascht (siehe Foto 
Seite 1) und auch eine Spende für soziale Einrichtungen beigefügt, die der Jubi-
lar sich statt Geschenke gewünscht hatte. Bodensohns stete Bereitschaft zum 
Engagement und seine Präsenz als überzeugter katholischer Christ auf vielen 
Ebenen kirchlichen Lebens war für unsere Eiche ein Segen. 

Als Neffe von Peter Josef Bodensohn, dem ersten Vorsitzenden des DJK-Vereins 
der Wiedergründung nach dem 2. Weltkrieg  – die „Deutsche Jugendkraft“ war 
bekanntlich von den Nazi-Machthabern verboten worden – hat Klaus Bodensohn 
schon früh mit angepackt. Als Fußball- und Faustballtrainer und ab 1982 als 
Vorsitzender mit gewichtiger Stimme im Diözesanverband. 

Der Eiche-Vorsitzende hatte nicht nur 1985 die neuen Tennisplätze, sondern 
auch die umgebaute Holzhütte der Villa Falke auf der Sportanlage „Am Grix“ 
errichten lassen. Und bei dem schlimmen Brand dieses Bauwerks 1994, von 
Vandalen gelegt, hatte er mit vielen uneigennützigen Helfern und Sponsoren 
dafür gesorgt, dass das neue Refugium der Tennis-Abteilung wahrlich in Re-
kordzeit wieder aufgebaut wurde. 

Außerdem hat Bodensohn mit dem aktualisierten Gymnastik-Angebot und 
Hapkido zwei neue Abteilungen initiiert. Fernöstlicher Kampfsport in einem der 
katholischen Kirche nahestehenden Verein - das war damals durchaus unge-
wöhnlich. 

Auch in anderer Hinsicht hat der Eiche-Vorsitzende Zeichen gesetzt, nicht nur in 
der Stadt Offenbach gut vernetzt, sondern mit engen Verbindungen ins bischöf-
liche Mainz und zum Landessportbund Hessen. Als selbst bei den Fußball-
Amateuren in den niederen Spielklassen schon Geld und andere Zuwendungen 
eine große Rolle spielten, hat Bodensohn die Reißleine gezogen. Fortan rollt der 
Lederball beim DJK-Verein nur noch bei den sogenannten Alten Herren. Eine 
Maßnahme, für die ihn manche Vereine bewundert haben. 

Dass es zum Familientag, einen Fixpunkt im Vereinsleben der DJK Eiche, immer 
einen Gottesdienst im Freien gibt, hat ebenfalls etwas mit dem Engagement des 
heutigen Ehrenvorsitzenden zu tun, der in gleicher Funktion auch noch im DJK 
Landesverband tätig ist. Als Sportler Christ zu sein und als Christ Sportler, ist 
das Besondere eines DJK-Vereins. Daran zu erinnern, wird der Jubilar und  
DJK Eiche-Ehrenvorsitzende Klaus Bodensohn nicht müde.                                   

 

Klaus Ackermann 
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Mitspieler nach wie vor gefragt 

 

Jeder, der das Wort BOULE hört, sieht vor seinem geistigen Auge einen Franzo-
sen mit einer Baskenmütze auf dem Kopf, die Zigarette im Mundwinkel, in einer 
Hand eine Boule-Kugel und in der anderen ein Glas Rotwein. 

 MEIN VEREIN / BOULE  

Vereinsbeitrag 2021 

 

Liebe Vereinsmitglieder, die „Eiche-Familie“ hält zusammen. 

Die Corona-Pandemie fest im Blick möchten wir uns für Ihre Vereinstreue be-
danken. Es ist nicht selbstverständlich, dass wir unseren Mitgliederbestand in 
diesen herausfordernden Zeiten stabil halten konnten. Wir sind uns bewusst, 
dass Vielen von uns eine Menge abverlangt wurde. 

Dem Vorstand ist und war klar, dass wir diese Vereinstreue belohnen wollen. 
Einstimmig wurde deshalb in unserer Vorstandssitzung am 17. Juni beschlossen, 
in der Mitgliederversammlung am 06.10.2021 folgenden Antrag zu stellen: 

 

Der Vereinsbeitrag 2021 für Kinder und Jugendliche bis zum 
18.Lebensjahr, das betrifft hauptsächlich Kinderturnen und  
TT-Jugend, entfällt in voller Höhe. 

Der Jahresbeitrag 2021 für Erwachsene aktiv und passiv, Ehe-
paare und Familien, wird nur zur Hälfte gemäß der Beitragsord-
nung Anfang November 2021 erhoben.  

 

Die aktuelle Beitragsordnung finden Sie unter https://www.djk-eiche-
offenbach.de/index.php/beitraege 

Bitte halten Sie unserem Verein der DJK-Eiche auch weiterhin die Treue. 

 
Thomas Föhre 



 8  FREIZEIT  

Wachablösung in der Freizeitabteilung 

 

Mit Rücksicht auf die Gesundheit der meist älteren Mitglieder unserer Freizeitab-
teilung mussten wir während der Corona Pandemie die Aktivitäten wie etwa 
Spiele-Nachmittage, Kegeln, Familientag oder Ausflüge absagen. 

Der Kontakt unter- und miteinander war insoweit kaum möglich. 

Wenn es die Corona-Bestimmungen wieder zulassen plant die Freizeitabteilung, 
unter den entsprechenden Hygienevorschriften die gemeinsamen Treffen wie-
der aufzunehmen. 

In diesem Zusammenhang wird geklärt, ob das Kegeln beim „Äppelwein Klein“ 
stattfinden kann. Auch ein gemütliches Beisammensein ist möglich. Termin und 
Ort werden dann rechtzeitig bekannt gegeben. 

Eine Änderung in der Leitung der Freizeitabteilung wird bei der Mitgliederver-
sammlung stattfinden müssen. Aus gesundheitlichen Gründen wird Karin Greb 
nicht mehr zur Verfügung stehen können. 

In der Mitgliederversammlung wird der Vorstand Marion Jäger als Nachfolgerin 
vorschlagen. Für das Jahr 2022 hoffen wir wieder verschiedene Veranstaltungen 
an bieten zu können. 

Ein großer Dank an Karin!  

Nicht bei den Eiche-Boulern 
im Jahr 2020. Corona hat uns 
brutal ausgebremst. Viel zu 
wenige Donnerstage konnten 
wir - im Schnitt acht bis zehn 
Teilnehmer - aktiv sein. 
Wenn es Corona zuließ, hat 
es oft geregnet. 

Wir sind trotzdem guter Din-
ge. Seit Mitte Juni 2021 sind 
wir wieder aktiv. Peter Bi-
schoff pflegt das Gelände 
sorgfältig, aber auch wir hel-
fen mit. Es grünt üppig auf 
unserer schönen Anlage. 

Wie jedes Jahr - mein 
Wunsch an Euch:  Jeden 
Donnerstag ab 13 Uhr warten 
wir auf weitere Interessierte 
und würden uns gern um 
Euch kümmern. 

Boule ist ein so abwechslungsreiches Spiel mit Kugeln, verbindet Sport und Ge-
selligkeit und ist viel spannender als viele glauben. Probiert es doch einmal aus!                                           

 

Bernhard  Behringer  



 9  FREIZEIT  

Karin Greb und Bernhard Behringer werden in der Mitgliederversammlung auf 
Grund ihrer langjährigen Verdienste für die DJK Eiche als Ehrenmitglieder vor-
geschlagen. 

Die Freizeitabteilung freut sich, Euch bei bester Gesundheit und guter Laune 
wiederzusehen.  

 

Bis bald 

Udo 







 12  GYMNASTIK   

Es geht wieder los 

 

Kaum dürfen die Vereine wieder in die Schulsporthallen sind die ersten wieder 
am Dienstagabend um 18 Uhr vor Ort in der Bieberer Grundschule,  
Außenstelle Waldhof. Ein paar haben lieber Fußball geschaut, deren Muskelkater 
beginnt eine Woche später. 

Es war eine lange Pause, die uns die Pandemie da beschert hat. Wie sich her-
ausstellte, war in dieser Zeit bei den meisten der innere Schweinehund stärker 
als der Zug nach Gymnastik. Die meisten von uns haben eher keine Gymnastik 
gemacht während der Zwangspause.  

Dementsprechend langsam geht es jetzt wieder los. Nicht nur die Belastung in 
der Gymnastikstunde, die notwendige Kraft für die Übungen, nein auch die Ter-
mine. Wir begannen kurz vor den Sommerferien mit den Übungsstunden. So 
haben wir, kaum das wir uns wieder an die Zeit gewöhnt haben, erst mal Som-
merferien.  

Im September sind die Fußballeuropameisterschaften und Olympia vorbei, da ist 
es lange genug bekannt, dass wir wieder in die Halle dürfen. Da steht nichts 
mehr im Wege, dass alle wieder kommen und wöchentlich ihren Spaß haben, 
ihre Muskeln spielen zu lassen. 

Das bisschen Muskelkater bis wir uns wieder alle an die wöchentliche Bewegung 
gewöhnt haben, stecken wir da gerne weg. Wir hoffen, die Pandemie lässt es in 
diesem Jahr zu, 
auch im Herbst und 
im Winter in die 
Halle zu können. 

Schönen Sommer 
wünscht 

Marion Jäger 



 13  HAPKIDO  

Online im Land der Griechen trainiert 

 

Hapkido bzw. das in der Eiche praktizierte Hwal Moo Do ist ein Kontaktsport. Er 
lebt von Kontakt, egal ob es um Selbstverteidigungsgriffe oder um Tritt- und 
Schlagkombinationen geht. Deshalb haben uns die Corona-Regelungen zum 
Sport ganz besonders getroffen. Und zwar nicht nur uns in der DJK Eiche, son-
dern auch alle unsere Schulen im Europaverband. Während es zu Beginn der 
Pandemie noch möglich war, kontaktlos outdoor zu trainieren, wurde diese 
Möglichkeit im Laufe der Lockdowns auch verboten.  

Als uns klar wurde, dass es in absehbarer Zeit kein Präsenztraining mehr geben 
wird, haben wir ein Konzept für Online-Training gemacht und dies auch gleich 
umgesetzt. Anfangs fanden diese Video-Schalten nur zweimal, später sogar 
dreimal die Woche zu regulären Trainingszeiten statt. 

Als Konferenz-Plattform haben wir das Tool „Jitsi“ gewählt. Wir haben „Jitsi“ auf 
einem eigenen Server betrieben, damit wir sicherstellen konnten, dass keine 
Daten bei den Internet-Riesen landen. So konnten wir bei dem einen oder an-
deren Vorbehalte in Sachen Datenschutz aus dem Weg räumen. 

Die Lernkurve zum Einsatz von „Jitsi“ war sehr steil, da es für alle gängigen Mo-
biltelefone, Tablets und Betriebssysteme entsprechende Apps gibt oder man 
einfach mit dem Browser teilnehmen kann, ohne etwas installieren zu müssen.  

Es war schon etwas ganz anderes, von zu Hause aus in improvisierten  
Trainingsecken vor der Kamera Fitnesstraining zu machen, Formen zu laufen, 
oder Schlag- und Trittkombinationen zu üben. Wir haben es nicht dabei belas-
sen, das Programm nur vorzumachen: Für die Trainer entstand die Herausfor-
derung, auf dem Video in den Bewegungsabläufen der Teilnehmer Fehler zu 
erkennen und zu korrigieren. Und das bei bis zu zwölf Teilnehmern in Spitzen-
zeiten. 



 14  KINDERTURNEN 

Neben unserem eigenen Online-Training in der Abteilung hatte sich auch der 
Europaverband entschlossen, Online-Training anzubieten. Wir haben es wirklich 
genossen, mit unseren Freunden aus ganz Europa gemeinsam zu trainieren 
und so auch reihum das Training der anderen Schulen kennenzulernen. Wir 
haben sogar mehrfach an verschiedenen Orten in Griechenland mittrainiert! 
Diese Online-Trainings waren so beliebt, dass wir bis zu 65 Teilnehmer zählen 
konnten.               

Andreas John 

 

Altersumbruch bei der Kinderturngruppe 

 

Die vergangenen eineinhalb Jahre waren auch für unsere Kinderturngruppe 
eine herausfordernde Zeit. Begann das Jahr 2020 wie jedes andere, fanden wir 
uns schon bald in der größten Gesundheitskatastrophe der letzten 100 Jahre 
wieder.  Nachdem im März 2020 alle Schulsporthallen für die Sportvereine  
geschlossen worden waren, konnte mehrere Monate lang keine Turnstunde 
mehr angeboten werden. Erst kurz vor den Sommerferien gab es Lockerungen, 
so dass wir versuchten Turnstunden, allerdings mit strengen Hygienemaßnah-
men, anzubieten.  

Allerdings zeigten sich die Eltern verständlicherweise eher verhalten, so dass 
nur wenige Kinder in die Turnstunden kamen. Erst als das Wetter im Herbst 
wieder schlechter wurde, zeigte sich ein größeres Interesse an der Wiederauf-
nahme der Turnstunden. Leider kam es kurz darauf erneut zu einem Lock-
down, und die Kinderturnstunden mussten erneut ausgesetzt werden.  

Nachdem die Inzidenzen jetzt wieder besser aussehen und auch viele schon 
geimpft sind, bereiten wir uns erneut darauf vor, mit dem Kinderturnen zu  
starten. Nach den Sommerferien freuen wir uns darauf, wieder Turnstunden 
anzubieten. Aufgrund des relativ hohen Altersdurchschnitts unserer Gruppe vor 
der Corona-Zeit erwarten wir allerdings einen schweren Start. 

Es sind inzwischen viele Kinder aus dem Kinderturnalter herausgewachsen und 
kommen möglicherweise nicht wieder. Nach den Ferien planen wir deshalb  
wieder Werbung in den Kindergärten zu machen, um die Turngruppe möglichst 
schnell wieder aufzufüllen.  

Sollte jemand Interesse am Kinderturnen haben, so bitten wir, uns vor einer 
Schnupperstunde zu kontaktieren, da sich die Auflagen für die Turnstunden 
ganz besonders in einer Turnhalle schnell ändern können. Wir hoffen, dass die 
Lage sich in der zweiten Jahreshälfte 2021 normalisiert, und wir keine weiteren 
Unterbrechungen erleben.                                                      

Stefanie Wernig  



 15  TENNIS 

Erstmals Herrenmannschaft am Ball 

 

Auch die Tennisaktiven wurden von der Corona-Pandemie getroffen - und hat-
ten dennoch mehr Glück als andere Sportarten. Auch wenn die Tennisplätze im 
letzten Jahr zeitweise gesperrt wurden, war es die meiste Zeit sogar möglich im 
Freien Tennis zu spielen.  Längere Zeit nur als Einzel, wegen des großen Ab-
standes auf dem Tennisfeld und ohne Nutzung von Umkleiden und Duschen, 
später waren dann auch Doppel möglich,  wenn zwei Mitspieler bereits zweimal 
geimpft waren. In den letzten Wochen und Monaten konnten die Einschränkun-
gen wegen der niedrigen Inzidenzen immer mehr gelockert werden. Derzeit 
läuft die mehrfach verschobene Punktspielrunde (Medenrunde) und es sind so-
gar bis zu 500 Zuschauer erlaubt, wenn die Corona-Vorschriften eingehalten 
werden. Auch die Duschen und Umkleiden sowie Bewirtung der Gegner sind, 
wenn auch eingeschränkt, wieder möglich. Wir freuen uns, wenn wir zu den 
Heimspielen Besucher auf unseren Tennisplätzen empfangen können.  

In diesem Jahr haben wir erstmals eine Herrenmannschaft melden können. 
Unsere jungen Mitglieder können hier im Teamsport neue Erfahrungen sam-
meln, und wir sind einmal gespannt, wie die jungen Wilden im Wettbewerb ab-
schneiden. In Spielgemeinschaften mit der DJK Sparte Bürgel spielen wir wie im 
letzten Jahr bei den Herren 40 und den Herren 65 als Heimmannschaft am Grix 
und mit den Herren 60 und 70 als Heimmannschaft bei Sparta Bürgel. 

Nachdem der Weg direkt an unseren Tennisplätzen in diesem Jahr ausgebaut 
und asphaltiert wurde und nun als einer der neuen Radwege in Offenbach 
(Verbindung von Bieber nach Offenbach und umgekehrt) bezeichnet wird, kom-
men immer mehr Menschen direkt an unserem Sportgelände vorbei und sehen 
unsere schöne Tennisanlage. Uns erreichen seitdem Anfragen von eventuellen 
Neumitgliedern, und wir konnten bereits einige neue Tennisspieler aufnehmen. 
Für die Autofahrer, die unser Gelände anfahren, heißt es aber nun noch mehr 
aufzupassen. Die Fahrradfahrer, insbesondere die Elektrobikes, kommen zum 
Teil mit recht hoher Geschwindigkeit an unserer Platzeinfahrt vorbei. 

Wir wünschen allen Vereinsmitgliedern gute Gesundheit und ein erfolgreiches 
Jahr und freuen uns, wenn wir für 2022 ohne besondere Hygieneauflagen  
planen könnten. 

 

Für die Tennisabteilung 

Eberhard Wernig 
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Schnuppertraining an der Platte 

 

Auch der Rückblick der Tischtennis-Abteilung auf die letzte Spielzeit 20/21 war 
sehr eintönig, und nach wie vor von Hallenschließung, Spielausfällen und wenig 
Spielbetrieb geprägt gewesen. 

Doch dank der sich im Moment verbesserten Situation konnten wir in dieser 
Spielzeit noch einige Male vor den Sommerferien trainieren und hoffen, zu Be-
ginn des neuen Schuljahrs auch wieder einige Punktspiele zu absolvieren. 

Unser Hygiene Konzept steht, und auch die Planungen wie Mannschaftmeldun-
gen, Schul-AG und Schnuppertrainingstage sind soweit vorbereitet. 

So soll die Schul-AG, die letztes Jahr leider ganz ausgefallen ist, schon bereits 
vor den Herbstferien starten. Und zwar immer freitags zwischen 15.30 Uhr und 
16.45 Uhr. Parallel dazu bieten wir Dienstags ein Schnuppertraining für jeder-
mann jedweden Alters an. Und zwar für Jugendliche von 18 Uhr bis 20 Uhr und 
für Erwachsene von 20 Uhr bis 22 Uhr, natürlich immer verbunden mit den ak-
tuellen Hygiene-Vorgaben. 

Wir freuen uns alle, Euch dann wieder in der Halle begrüßen zu dürfen. 

Trainer, Jugendleitung und Abteilungsleitung des Eiche-Tischtennis. 

Enrico Perdigones 

 TISCHTENNIS 



 17  GEBURTSTAGE UND MITGLIEDER 

 Wir gratulieren zu nachstehenden besonderen Geburtstagen  
unserer Mitglieder in der Zeit von August 2021 bis Januar 2022 

Wir gratulieren im August 2021 

01.08.1939 Klaus Hermann Hartmann 82 

02.08.1942 Werner Schmidt  79 

06.08.1953 Eberhard Wernig  68 

07.08.1944 Karin Greb  77 

10.08.1949 Udo Tschatsch  72 

12.08.2011 Tijana Lazic  10 

16.08.1940 Peter Schröck  81 

20.08.1947 Renate Schneider  74 

29.08.1953 Aleksander Harasym  68 

29.08.1942 Elke Stoll  79 

Wir gratulieren im Oktober 2021 

09.10.1935 Hans Löbrich 86 

25.10.1935 Karl-Heinz Helbing 86 

26.10.1940 Wolfgang Fett 81 

Wir gratulieren im November 2021 

03.11.1961 Bernd Freund  60 

08.11.1942 Hagen R. Wilfling  79 

11.11.2011 Logan Schmidt  10 

14.11.1940 Dietlinde Helling  81 

16.11.1946 Gerhard Frey  75 

26.11.1940 Hannelore Rodenhausen 81 

28.11.1954 Regine Nitsche  67 

28.11.1941 Inge Scondo  80 

Wir gratulieren im September 2021 

03.09.1955 Helmut Weber 66 

06.09.1936 Günter Roller 85 

10.09.1961 Birgit Jäger 60 

14.09.1944 Karl-Heinz Mohr 77 

18.09.1961 Rolf Guenther Hohe 60 

19.09.1943 Susanne Ackermann 78 

20.09.1930 Werner Handwerk 91 

25.09.1931 Ilse Faller 90 



 18  GEBURTSTAGE UND MITGLIEDER  

 

 

 

 

Willkommen bei der Eiche 

Mobin Awan 

Benedikt Ortwein 

Lucas Riehn 

Yannik Sorgenfrei 

Wir gratulieren im Dezember 2021 

01.12.1991 Florian Wernig 30 

05.12.1943 Wolf Udo Schuhl 78 

06.12.1971 Matthias Ermert 50 

07.12.1938 Kurt Löw 83 

10.12.1947 Sieglinde Glaab 74 

10.12.1951 Gudrun Kreß 70 

17.12.1955 Edwin Olschok 66 

20.12.1949 Fritz Kreß 72 

23.12.1940 Renate Müller 81 

29.12.1940 Klaus Ackermann 81 

Wir gratulieren im Januar 2022 

01.01.1946 Elilsabeth Billmann 76 

03.01.1938 Peter Usinger 84 

04.01.1949 Bernhard Behringer 73 

04.01.1939 Karin Krause 83 

05.01.1933 Winfried Vatter 89 

16.01.1950 Bernd Hendriks 72 

19.01.1944 Jan-Peter Hauptmann 78 

24.01.1948 Gert Schmidt 74 

27.01.1951 Dietmar Kuschel 71 
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Tennis 
Eberhard Wernig 

069-851798 

Eiche Tennisplätze 

„Am Grix“ 

Bierbrauerweg/Maybachstraße 

 

Trainingszeiten: 
Di. ab 17.00 Uhr 
Do. ab 17.00 Uhr 

Tischtennis 
Enrico Perdigones 0175-9924617  
Mathäus Kordulla 0162-3547497  

 
Turnhalle Lauterbornschule 

Trainingszeiten Herren: 

Mo. 19.30 Uhr - 22.00 Uhr 
Di. 20.00 Uhr - 22.00 Uhr 
Fr. 19.00 Uhr - 22.00 Uhr 

Trainingszeiten Jugend: 
Di. 18.00 Uhr - 20.00 Uhr 
Fr. 17.00 Uhr - 19.00 Uhr 

Gymnastik 
Nordic Walking 

Marion Jäger 
069-84847945 

Bieber Grundschule 
Außenstelle Waldhof 

Otterfuhrstr. 8 

 Trainingszeiten: 
Di. 18.00 Uhr - 19.30 Uhr 

Kinderturnen 
Stefanie Wernig 

069-851798 

 

Humboldtschule 

 

Trainingszeiten: 
Mi. 16.00 Uhr - 17.00 Uhr 

 

Freizeit 
Udo Tschatsch 
069-869480 

Treff zu Spiel und Plausch 
Tennishütte „Am Grix“ 

Jeden 4. Freitag im Monat,  
15. 00 Uhr 

Weitere Veranstaltungen, Ausflüge, 
Besichtigungen und Kegelabende 

nach Vorankündigung 

 

Fußball  
Sondermannschaft 

„BWC“ 

Michael Weißwange 
0178-6917347 

Eiche-Anlage „Am Grix“ 
Bierbrauerweg/Maybachstraße 

 

Trainingszeiten: 
Do. 18.00 Uhr - 20.00 Uhr 

 

Hapkido 
Andreas John  
0174-3089008 

 

Übungsraum „Dojang“ 
Eiche-Anlage „Am Grix“ 

Bierbrauerweg/Maybachstraße 

Trainingszeiten: 
Mo. 18.30 Uhr - 20.00 Uhr 
Mi. 19.45 Uhr - 21.30 Uhr 
Fr. 18.00 Uhr - 19.30 Uhr 
So. 10.30 Uhr - 12.00 Uhr 

Boule 
Werner Schmidt  
0611-9601615  

 
Bernhard Behringer  

06074-95114 

Jeden Donnerstag ab 13.00 Uhr 
Eiche-Anlage „Am Grix“ 

Geschäftsstelle 
 

DJK Eiche Spvgg. Offenbach e. V. 

Werner Jeidler 

069-858353 

 

geschaeftsstelle@djk-eiche-offenbach.de 

 
Heusenstammer Weg 17 

63071 Offenbach 


